



三芳町 Facebook 公式アカウント
いいね三芳町 検索

フォトニュースに掲載しきれないイベントや写真は町の Facebook「いいね！三芳町。」で配信中。ロゴがあるイベントは関連した情報などを Facebook で公開しています。



広報に掲載された人で希望者には、写真を差し上げます。秘書広報室 ☎049-258-0019(内線314)まで



募集期間
2/1日~
4/10日

審査のポイント

写真の上手さ、技術ではなく、三芳町の魅力が伝わる作品を審査基準とします。誰でも気軽に応募ください。

■協賛企業募集…副賞の景品を協力いただける企業を募集します。当コンテストに関する Facebook などで、企業紹介をします。詳しくは秘書広報室まで。



Facebook いいね！三芳町 連動企画

いいね！三芳町。

写真コンテスト開催



立派なカメラでなくても大丈夫。スマホや携帯で撮影した写真も大歓迎！三芳町内で撮影した風景、町内に住んでいる赤ちゃんや子どもの写真、みよし野菜で作った料理、町内のお店のグルメ写真など、皆さんの手で三芳町の魅力を伝えませんか。三芳町外の人も応募可能。応募いただいた写真は精査し Facebook「いいね！三芳町」に期間中随時掲載。グランプリに輝いた人には表彰状、副賞などを贈呈します。※応募されたものすべてを Facebook に掲載するとは限りません。コンテストの規則など詳細は町ホームページをご覧ください。

▶応募条件

三芳町内で撮影した写真・三芳町にゆかりのあるものを写した写真であること / ほかのコンテストに応募していないもの / ファイル形式は Jpeg で 2 MB 以内 / ひとり 2 作品まで

▶応募方法

撮影日時・撮影場所・写真のタイトル・写真の説明・撮影者の氏名・年齢・ペンネーム希望の場合はペンネーム・住所・電話番号を明記し、メール、郵送、または申込フォームサイトから投稿してください。郵送の場合はデータを CD-R で送付ください（返却不可）。

▶問い合わせ・応募先

左の QR コードから簡単に申し込みができます。
■問い合わせ・申し込み・郵送先 / 秘書広報室 ☎049-258-0019 (内線 314)
〒354-8555 三芳町 写真コンテスト係まで
■メールの場合 / hisyo@town.saitama-miyoshi.lg.jp (件名に写真コンテストとし、上記応募方法の内容を明記)

▶Q&A

Q：三芳町民以外も応募できますか→できます
Q：過去の写真も大丈夫ですか→大丈夫です
Q：応募作品はすべて掲載されますか→作品によっては掲載しない場合もあります。掲載しない理由については一切お答えできませんのでご了承ください。

▶賞（表彰状と副賞を贈呈）

■最優秀賞…町が審査し決定
■いいねで賞…いいね！を一番多く獲得した人



受け継がれる灯 町の伝統芸能

第 13 回竹間沢車人形公演

12月21日(日)、コピスみよしで行われた竹間沢車人形公演。380人の観客が、長く受け継がれてきた伝統芸能の息吹を体感しました。今回初めて演者と朗読者を公募。鶴の恩返しなどの演目が行われたほか、観客をステージに招いて車人形教室も行われ、ロクロ車に乗りながら演技をする難しさを肌で体感しました。



↑今回の公演に携わった皆さん。貴重な伝統芸能を守り続けています。

↓役場庁舎前で職員に出迎えられ、二期目就任初登庁する林町長。



林 伊佐雄町長の二期目就任 初登庁を職員が出迎え

昨年 12 月 14 日(日)に行われた三芳町長選挙の結果(有権者数 30,407 人 / 投票者数 17,543 人 / 投票率 57.69%)、林伊佐雄町長が当選し、1月14日(水)に二期目就任後初登庁しました。

三芳町長選挙投票結果

| 当落 | 候補者 | 党派 | 得票数 |
|----|-------|-----|--------|
| | 山田 政弘 | 無所属 | 6,096 |
| 当 | 林 伊佐雄 | 無所属 | 11,102 |

↓消防団員によるフェニックス放水の様子。水が高く舞います。



高めよう、地域の防災力 平成 27 年消防出初式開催

1月11日(日)、入間東部地区消防組合の消防出初式が富士見市の消防訓練場で開催されました。消防職員、消防団員の分列行進、車両行進、消防演技などが行われたほか「富士見太鼓の会」による迫力の太鼓演技、ほんごう幼稚園の園児によるパラバルーンを使った演技などが行われました。消防団員によるフェニックス放水に観客から歓声があがる場面も見られました。